



Disons au revoir à David Carr, notre trésorier à l'AGA. La remplaçante comme trésorière est Jane Hartlen.



Une 2e retraite bien méritée - La vie bien remplie de Alf Walker.



Le voyage en bateau-dragon de Deb Woolway.



Le rêve fou d'une maison totalement éco-responsable de Jacques et Monique Giguère.

Dans cette édition

-PAE	p. 2
-Rapport du president	p. 2
-ECO-Maison	p. 3
-Deb Woolway et bateau-dragon	p. 5
-La vie de Alf Walker	p. 6
-Rapports des sections	p. 7

Situation inquiétante à la PAE

Une décision de la CBC/Radio-Canada d'interdire l'accès des retraité.e.s au Programme d'aide aux employé.e.s est critiquée par l'ANR. Ça été une des questions soulevées lors de l'AGA à Halifax le 4 mai dernier. Don Lockhart, un retraité de Moncton avec 33 ans de service en tant que réalisateur et animateur de radio, a parlé de l'importance d'essayer de convaincre Radio-Canada/CBC de maintenir l'accès aux membres de l'ANR. Lockhart est devenu un bénévole du PAE très tôt dans sa carrière. Nous avons besoin du PAE. Toutes les personnes qui bénéficient de la retraite ont besoin du PAE. C'est bon pour elles et bon pour la Société ", a-t-il dit en faisant valoir que les retraité.e.s devraient recevoir les avantages du Programme et qu'ils sont actuellement oubliés.

Le président par intérim de l'ANR, Donald Langis, a déclaré dans un récent message aux membres : "Je suis extrêmement frustré par l'absence totale de consultation par Radio-Canada/CBC au niveau de la haute direction." Langis a demandé une rencontre avec le vice-président de Personnes et Culture de Radio-Canada, Marco Dubé, pour obtenir une révision de la décision. Le PAE n'a pas fourni de services aux membres de l'ANR depuis le début de 2023.

La rapport du president Geoff Turnbull



Ce fut une année d'actions, de réalisations et aussi avec une certaine controverse. Mais ce fut aussi une année parfois triste, car nous avons dit au revoir à beaucoup de nos membres. J'aimerais mentionner en particulier Mary Munson, notre ancienne présidente de la section de Sydney, qui a accompli beaucoup, en peu de temps, pour aider les retraité.e.s de Sydney ainsi que le comité régional. Elle et bien d'autres nous manqueront.

Il y a un an, le comité régional des Maritimes s'est rencontré en personne pour la première fois en trois ans et l'avenir semblait prometteur. Depuis, le désaccord avec la direction de CBC/Radio-Canada sur l'excédent de la Caisse de retraite est devenu de plus en plus pénible. En parallèle, la direction de CBC/Radio-Canada a commencé à agir unilatéralement d'une manière qui a un impact sur les retraité.e.s. Le dernier développement semble être celui de nous avoir éliminés de la couverture du Programme d'aide aux employé.e.s après avoir également mis fin à notre rôle au sein du comité du Fonds d'assistance spéciale.

Inutile de vous dire que nous ne prenons rien de tout cela à plat ventre. Notre réponse en tant qu'association est double : continuer à plaider pour nos membres par des moyens légaux et chercher à développer une meilleure relation avec une direction qui refuse de nous considérer comme un atout positif. Nous sommes, après tout, parmi les plus fervents défenseurs de la radiodiffusion publique!

Le mois dernier, le juge O'Connor a tenu sa dernière session pour entendre les arguments finaux sur le différend en lien avec l'excédent de la Caisse de retraite et nous nous attendons à recevoir ses conclusions bientôt.

D'autres événements ont secoué le bateau, dont la démission du président national, Alain Pineau. Heureusement, notre propre Donald Langis de Moncton, qui a été élu vice-président national francophone il y a deux ans, est devenu président par intérim jusqu'au congrès triennal qui se tiendra l'an prochain.

Dans la colonne des éléments positifs, soulignons la formation d'une section régionale à Fredericton et à Saint-Jean à la suite d'une campagne de recrutement et d'organisation.

Le groupe F/SJ, comme nous avons pris l'habitude de l'appeler, compte maintenant plus de 40 membres et est très actif. Les co-présidents, Susan King à Fredericton et Michael Holmes à Saint-Jean, ainsi que la trésorière Joyce Reinhart et le directeur Chris Morris, ont travaillé assidûment pour y parvenir, avec l'aide de l'exécutif régional des Maritimes et de la section de Moncton.

À Sydney, Wendy Martin a pris les rênes de Mary Munson et la section se porte bien. Kathy Large et Linda Gillan Young co-président la section de Charlottetown et elle aussi est très dynamique.

Carole Ryan et son exécutif ont été très actifs à Moncton et ont, entre autres, accueilli le président national lors de leur repas au homard en juin. La

section Moncton explore également l'idée d'étendre sa voix dans la région.

Il y a quatre ans, j'ai accepté de commencer à faire des visites annuelles dans chaque section et l'année dernière, j'ai pu assister et prendre la parole aux réunions des cinq groupes. Bien sûr, assister aux fêtes de Noël et manger «des lobster rolls» transforme la tâche en partie de plaisir ! Je suis toujours ravi de rencontrer d'anciens collègues et de connaître de nouvelles personnes qui tous et toutes partagent d'incroyables expériences de travail pour un radiodiffuseur public de premier ordre.

Kathy Large, assistée d'Hélène Branch à Moncton et de notre comité de rédaction, a fait un excellent travail de publication de notre bulletin régional bilingue. C'est l'un des meilleurs du pays (à mon humble avis !). Nous leur devons tous une salve d'applaudissements enthousiastes.

Je termine par un hurra fort et reconnaissant à David Carr, qui a consciencieusement tenu nos dossiers financiers et payé nos factures pendant de nombreuses années. David se retire après un travail bien fait et remet le chéquier à Jane Hartlen, qu'il endoctrine depuis plusieurs mois maintenant. Merci David pour votre service incroyable, et merci et bienvenue à Jane alors qu'elle enfile ses chaussures (nouvelles chaussures, comme celles du ministre des Finances?)

C'est une grande région, et je suis reconnaissant et honoré d'y avoir joué un rôle au cours des douze dernières années ou plus. Le soutien des sections, des membres du Conseil d'administration et de vous tous a rendu cela à la fois possible et utile. Un merci spécial pour votre soutien au cours de la dernière année, alors que je vivais des défis de santé.

Geoff Turnbull
Président, Région des Maritimes,
CBC/R-C/ANR

Le rêve fou d'une maison totalement éco-responsable

avec la collaboration de Jacques Giguère

La meilleure façon de réaliser ses rêves est de se réveiller, écrivait le philosophe français Paul Valéry.

À l'emploi de Radio-Canada pendant 32 ans, Jacques Giguère prend sa retraite en juillet 2021 avec un projet fou en tête: se rapprocher de la nature et terminer la construction d'une maison autonome éco-responsable, sans se priver des avantages du monde moderne.



Lui et sa conjointe Monique avaient cette idée, un peu folle, qui leur trottait dans la tête depuis 10 ans. La dérive climatique actuelle les préoccupe depuis longtemps.

Pendant ses années au service de Radio-Canada Moncton en tant que réalisateur et gestionnaire, Jacques avait complété une maîtrise en étude de l'environnement à l'Université de Moncton.

Après beaucoup de recherches sur les techniques de construction de maisons ayant une faible empreinte carbone et autosuffisantes en énergie, le couple part au Nouveau-Mexique, É.-U., suivre une formation sur cette approche unique de construction.

Ce type de maison, appelée Géonef, est autosuffisante en eau (eau de pluie), en électricité

(panneaux solaires), donc pas de facture d'électricité. ZÉRO !

Cette maison, hors réseau électrique « Off Grid », fonctionne presque uniquement par elle-même, car elle utilise les phénomènes naturels de la terre à son avantage, comme la gravité, la masse thermique, la convection, la radiation thermique et l'énergie solaire passive et active.

Et pour réduire encore plus son empreinte carbone, des matériaux en fin de vie sont recyclés, comme des canettes (3000), des pneus (1000), du verre (2500 bouteilles) et des palettes en bois, pour faire partie intégrale des matériaux utilisés lors de la construction de la maison.

Après avoir modifié et adapté la Géonef au climat de l'Est canadien, et surtout après beaucoup d'efforts et surmonté tous les obstacles, ils emménagent dans leur nouvelle maison en novembre 2021.

Résultat : une qualité de vie incomparable à très faible coût économique et énergétique.

Cette maison hors normes possède deux avantages qui rejoignent leurs valeurs car il ne faut que 2 500 \$/année, tout inclus, pour y vivre et car une fois terminée, son empreinte carbone annuelle est cinq fois moins grande qu'une maison canadienne standard de même dimension.

LE VENDREDI 26 MAI DE 13:30 À 15:30
En cas de pluie: le lundi 29 mai

Jacques et Monique ont gracieusement accepté d'ouvrir leurs portes pour tous les membres de l'ANR. Ils feront des visites guidées et expliqueront comment la maison est auto-suffisante.

Adresse:
Chemin Rockland No.1
Taylor Village, N.-B.
(Tout près de Memramcook)

Le voyage en bateau-dragon de Deb Woolway

(Deb Woolway était productrice déléguée à CBC Radio Halifax lorsqu'elle a pris sa retraite anticipée en 2010 à l'âge de 55 ans. Le printemps suivant elle a découvert le bateau-dragon et n'a jamais eu de regrets depuis. Elle nous raconte son aventure.)

Le soleil du début de soirée se reflétait sur leurs pagaies, alors qu'un équipage en diapason rythmique s'activait sur le lac Banook et tirait le bateau-dragon vers l'avant. Entrer et sortir, tourner, atteindre et tirer, le tout en parfaite harmonie. J'étais hypnotisée. J'ai erré jusqu'au Graham's Grove et j'ai vu un gars qui semblait être en charge. "Puis-je essayer ça?", j'ai demandé. "Bien sûr, dit-il, montez à bord."

C'était en avril 2011. Il m'a fallu plusieurs mois pour réaliser que j'étais tombée sur un des meilleurs entraîneurs de bateaux-dragons en Amérique du Nord. Et si quelqu'un m'avait dit qu'au cours de la prochaine décennie, je gagnerais deux fois une place dans une équipe nationale canadienne de bateaux-dragons, je lui aurais assuré qu'il me confondait avec quelqu'un d'autre.

Le bateau-dragon est un travail d'équipe. Vingt pagayeurs, tournés vers l'avant en rangées de deux, tentent de propulser plus vite que les autres concurrents un bateau de 12 mètres de long et pesant 1 500 livres. À l'arrière, la barre gère un énorme aviron de direction. Un batteur de tambour est assis très haut à l'avant et encourage l'équipage avec un rythme régulier. Le sport a ses origines en Chine. Mais pour beaucoup de gens, ce sport est synonyme de survivantes du cancer du sein. Ceux-la sont des équipages spéciaux, et elles pagaient avec un sentiment de joie et d'engagement les unes envers les autres, ce qui est profondément émouvant.

Le bateau-dragon de compétition est un tout autre animal.

Je n'avais jamais pagayé autre chose qu'un kayak acheté en solde au Canadian Tire. J'ai pratiqué beaucoup de sports de compétition dans ma jeunesse, mais les responsabilités familiales et professionnelles avaient changé tout cela. En vérité, j'étais physiquement inactive depuis des décennies. Mais j'ai redécouvert l'attrait de la compétition et j'ai commencé à voyager avec notre équipe mixte, de tous âges, lors de compétitions de plus en plus importantes. J'ai adoré avoir des coéquipiers plus jeunes. Si vous manquez quelques entraînements, quelqu'un vous demandait: "Tout va bien? Oui? Alors remets tes fesses dans le bateau!" Je me suis laissée emporter dans un rythme de mise en forme. Le camp d'entraînement d'avril en Floride et sur l'eau tout l'été à Banook jusqu'à ce que le lac gèle. Et l'hiver, un entraînement sur terrain sec, avec des ergs et des poids. Après quelques saisons, ma technique et ma condition physique ont commencé à s'améliorer. Puis, une froide nuit d'hiver, mon entraîneur, Albert McDonald, est venu me voir au gymnase. « Woolway, dit-il brusquement, je pense que tu pourrais faire partie de l'équipe nationale canadienne dans ton groupe d'âge. Faisons un plan.»

Et mon monde de bateaux-dragons a explosé.

Essayer de qualifier pour l'équipe nationale senior C (c'est plus de 60 ans, les amis!) a été la chose la plus difficile que j'ai jamais faite. Les exigences en matière de condition physique, de flexibilité et de force étaient extrêmes. L'entraîneur national, deux fois olympien en kayak, était un dur à cuire. Parfois, je rentrais d'une séance d'entraînement ou d'un test et je me disais : « Qu'est-ce que je fais? Je me prends pour qui? Quel âge est-ce que je pense avoir? »

L'entraînement d'un an, avec des camps de sélection à Toronto et à Vancouver, a été physiquement et mentalement stressant. Mon alimentation a complètement changé. Toute ma vie a tourné autour de la formation. Ma famille était convaincue que j'avais été enlevée par une secte et d'une certaine manière, c'était le cas. Je suis sûr que vous vous demandez pourquoi quelqu'un se

soumettrait à tout cela, peu importe son âge. Tout ce que je peux vous dire, c'est que lorsque j'ai fait mon entrée dans l'équipe nationale, j'ai dansé de joie. Et quand j'ai plongé ma pagaie dans l'eau sur la ligne de départ de la Coupe des nations du monde 2017 à Kunming, en Chine, vêtue d'un chandail d'Équipe Canada, j'ai presque pleuré.

La compétition internationale est une course intense de vitesse et de force. La télévision nationale chinoise a couvert l'événement en direct. Une fois par jour, une équipe d'hommes lourdement armés défilait dans le village des athlètes. Je n'ai jamais compris pourquoi. Parfois, notre équipe s'échauffait dans un parc voisin et les foules se rassemblaient. Ensuite, ils applaudissaient, nous passaient leurs bébés et prenaient des photos. Après quelques passages sur le podium, nous avons commencé à donner les guirlandes d'orchidées roses et violettes, qui accompagnaient la remise de nos médailles, à l'équipe iranienne hébergée dans la tente voisine de la nôtre. Ils en étaient ravis.

L'année suivante, je me suis jointe une équipe d'Ottawa qui participait aux championnats du monde des équipes de clubs à Szeged, en Hongrie.

De retour dans l'équipe nationale, et à Pattaya, en Thaïlande, j'ai vu l'équipe masculine chinoise de premier plan fracasser le record du monde au sprint de 200 m. Puis ils se sont tous assis sous un arbre et ont fumé. Lorsque la COVID-19 a eu raison du monde des bateaux-dragons, les compétitions ont été annulées. D'une manière ou d'une autre, nos entraîneurs locaux ont trouvé un moyen de nous maintenir à flot, d'abord par groupes de quatre, puis de huit. C'était de longs étés mais cela a donné de bons résultats. Les Dragon Beasts de Dartmouth ont emmené un équipage mixte senior C aux championnats du monde à Sarasota l'an dernier et sont revenus avec 6 médailles d'or. En mars de cette année, j'ai rejoint un équipage hétéroclite au championnat panaméricain des équipages de clubs au Panama. Tous les voyages sont formidables, mais comme nous disons en plaisantant: "Le PROBLÈME avec la pagaie, c'est que vous devez payer."

Je sais que je ne peux pas continuer à faire ça éternellement. Pas à ce niveau en tout cas. Mais c'est une grande année de compétition pour notre équipe de Dartmouth. Nous nous dirigeons vers les championnats nationaux à Welland en Ontario en juillet, où nous espérons nous qualifier pour les prochains championnats du monde des équipages de clubs à Ravenne, en Italie, en 2024.

Je sais que lorsque j'arrêterai de concourir au niveau international, je retournerai directement dans le bateau régulier, où il y a toujours de la place pour n'importe qui, de n'importe quel âge, taille ou niveau de compétence. Venez nous rejoindre! À vos pagaies!

Dartmouth Dragon Boat Association est située au lac Banook. L'organisme offre tous les types de programmes en commençant par les équipes libres, débutantes et compétitives, ainsi que des programmes pour les équipages aveugles et malvoyants.

Une 2e retraite bien méritée - La vie bien remplie de Alf Walker

by Jacques Hamelin

Rien ne préparait Alf Walker, originaire de l'Ontario, à quitter sa province natale pour venir s'installer dans les Maritimes et à prendre racine à Sackville au Nouveau-Brunswick. Homme à tout faire, il n'aurait jamais pu imaginer, non plus, qu'il passerait 30 années de sa vie active dans les ateliers de Radio-Canada International non loin de la frontière néo-écossaise.

"Ma première immersion dans les Maritimes s'est faite en 1970 alors que j'étais contractuel pour une entreprise de Toronto. J'avais été affecté à l'installation d'équipements techniques sur le site de retransmission de Sackville. À la fin de mon contrat, j'ai trouvé un emploi à Moncton, mais peu de temps

après, j'ai répondu à une offre d'emploi de RCI et ma candidature a été retenue."

À la retraite depuis 2001, il ne garde que de bons souvenirs de cette période qui, pour lui et ses collègues de travail, a pris fin il y a une vingtaine d'années. Aménagé en 1945, ce carrefour de retransmissions à ondes courtes diffusait des émissions, des chroniques et bulletins de nouvelles en onze langues.

"L'arrivée de l'internet a passablement chamboulé notre fonctionnement. Peu à peu, certains réseaux de pays étrangers se sont détachés. Ce fut une période difficile pour plusieurs de mes collègues qui avaient une certaine ancienneté mais ne pouvaient se qualifier pour la retraite. Ils ont dû chercher un autre emploi."

Un second début

Dans la mi-cinquantaine, il n'était cependant pas question pour Alf de demeurer inactif. Au contraire. Il pouvait se rendre encore plus disponible pour des activités bénévoles à Sackville.

"Bien avant ma retraite, je m'étais impliqué dans des campagnes annuelles de souscriptions, notamment pour la lutte contre le cancer. Le porte-à-porte, je connaissais bien. Mais c'est aussi dans des associations reliées à la Légion royale canadienne que je me suis le plus investi."

Fils de militaire ayant combattu dans l'armée lors de la 2e guerre mondiale, Alf s'est rapidement joint à des équipes qui avaient à cœur de faciliter le maintien des liens entre anciens militaires, mais aussi entre ceux ou celles qui ont été membres des Forces armées canadiennes et qui sont aujourd'hui à la retraite. On en compte environ 150 dans la région de Sackville. Ainsi, d'importantes rénovations ont été faites à l'immeuble de la Légion Royale de la rue Lorne qui accueille chaque semaine des dizaines de membres pour des activités sociales ou récréatives. Chaque mois, un repas communautaire est aussi offert au grand public, question de récolter des fonds pour des activités offertes notamment aux

jeunes associés à des familles de militaires. Alf occupait aussi, au besoin, les fonctions de relationniste en alimentant informations et photos au magazine national, Légion, ou encore sur le site Facebook.

"Je me suis aussi toujours intéressé aux associations locales de hockey, notamment en siégeant au Conseil d'administration de l'aréna de Sackville, à celui du hockey mineur mais aussi sur celui des Old timers. "

Parallèlement, Alf a toujours été un participant actif du Tantramar Senior's College.

Comme si ce n'était pas suffisant, Alf a aussi joint en 2012, le Conseil d'administration de la Sackville and Area Housing, une organisation modeste mais très bien intentionnée. Elle s'est donnée comme mission de faciliter l'accès au logement. Jusqu'ici, deux duplex sont sous la supervision du groupe et c'est Alf qui occupait le rôle de coordonnateur jusqu'à tout récemment. Au fil des années, les deux immeubles ont été rénovés, entretenus et ont fait l'objet de travaux d'isolation qui assurent le confort des quatre familles.

Alf est heureux de sa contribution au confort et à la sécurité de ces familles. Mais à l'âge de 75 ans, il a choisi de laisser sa place à de plus jeunes. Dans un an, il prévoit de prendre ... une seconde retraite.

Jacques Hamelin est un journaliste à la retraite de Radio-Canada qui a travaillé dans les trois provinces maritimes et qui vit maintenant dans la région de Sackville.

Rapports des Sections

I'Î.-P.-É. Par Kathy Large

Le dîner au homard est de retour! Nous invitons tous les membres de la section de l'ÎPÉ de l'Association nationale des retraité.e.s de se rendre au Brackley Commons le samedi 24 juin pour un dîner-sandwich au homard. Notre réunion générale annuelle se

tiendra avant le repas et nous vous donnerons un compte rendu des activités tenues au cours de l'année.

Vous aurez l'occasion de poser des questions et de participer aux mises en candidatures pour les postes sur le Conseil de section. Nous vous ferons parvenir plus de détails dans les prochaines semaines. Retenez donc cette date et n'hésitez pas à amener un invité.

Par ailleurs, notre co-présidente Linda Gillian Young a accepté un nouveau rôle national en tant que co-présidente du Comité sur l'équité, la diversité et l'inclusion.

Moncton par Carole Ryan

Une année centrée sur l'inclusion pour la section-Moncton.

Les membres de la section de Moncton n'habitent pas tous dans la ville. Ils sont repartis un peu partout dans le Sud-Est et même ailleurs dans la province. J'ai remarqué au cours de ma première année à la présidence que lorsque nous organisons des événements à Moncton, la plupart des membres qui participent habitent à moins d'une demi-heure de la ville. Autrement dit, la participation des membres vivant à plus de 30 minutes de route de Moncton est extrêmement faible.

Donc, en mettant l'accent sur l'inclusion cette année, nous avons fait un effort déterminé d'aller dans les régions où se trouvent nos membres plus éloignés et ce fut un grand succès!

Une de ces sorties a eu lieu le 25 novembre 2022. Nous avons invité à un dîner tous les retraité.e.s de la région de Sackville qui avaient travaillé pour la station à ondes courtes CBC-Radio-Canada International à Sackville. Qu'ils soient membres de l'Association ou non, nous les avons tous et toutes conviés. En tout, nous avons eu 18 participant.e.s. Au cours du repas, nous avons fait le point sur ce qui

se passe avec le surplus de la Caisse de retraite, de la raison d'être du Fonds d'assistance spéciale, des avantages à devenir membre de l'ANR et de la façon d'accéder au site de l'Association pour obtenir plus d'informations.

Même si j'avais déjà eu le plaisir de parler avec plusieurs de ces membres lors de mes appels mensuels de souhaits d'anniversaire, c'était si agréable de mettre enfin un visage sur les noms! Tout compte fait, les personnes présentes semblaient apprécier se remémorer de bons souvenirs et retrouver d'ancien.ne.s collègues; un événement très réussi. À tel point qu'immédiatement après cette rencontre, 2 nouveaux membres se sont joints à nous. Et ça continue: nous avons un autre événement prévu à Sackville pour la fin mai 2023.

Ci-dessous une photo du groupe Radio-Canada International de Sackville N.B. avec Donald Langis qui était vice-président francophone à l'époque et qui depuis est devenu le président national par intérim. Comme d'habitude, je suis derrière l'objectif en train de prendre la photo!



Halifax par Geoff Turnbull

Plus de 90 personnes se sont inscrites et ont participé à la rencontre de Noël tenue au début décembre. Ce fut un bon coup de pouce pour le moral, étant donné qu'en plus de réunir les habitués, de nouveaux visages se sont ajoutés au groupe.

C'est sans doute une indication que nous commençons à véritablement surmonter les impacts de la COVID. Au cours des 20 dernières années, il était normal de voir de nombreux membres d'Halifax assister à nos réunions mensuelles le premier mercredi de chaque mois. Les annulations causées par la COVID ont réduit le nombre de participants, mais celui-ci augmente graduellement depuis février.

Notre série de dîners conférences « lunch and learn », organisée par Olga Milosevich, a permis d'attirer beaucoup de membres. Parmi les conférenciers mentionnons un spécialiste des mesures d'urgences et un expert sur la démence. Nous avons posé beaucoup de questions et leurs réponses étaient intéressantes et très utiles.

Cela confirme combien nous ressentons beaucoup de plaisir lors de rencontres avec des amis et des collègues de longue date. Comme nous le rappelait le spécialiste en vieillissement, ces activités nous donnent deux outils pour combattre la démence cognitive: l'interaction sociale et l'apprentissage de nouvelles connaissances.

Cap-Breton par Wendy Martin

La section du Cap-Breton s'est réunie à la fin mars. Une douzaine de membres ont assisté au déjeuner-rencontre. Le chapitre a tenu son élection au printemps et les membres suivants ont été élus par acclamation.

Wendy Martin - Présidente

Joan Weeks - Secrétaire

Jean Lévesque - Trésorier

Les membres ont également décidé d'envoyer une note de remerciements et de soutien aux négociateurs représentant les retraité.e.s dans le cadre des négociations de l'excédent de la Caisse de retraite.

Alors que l'arbitre se prépare à rendre sa décision ce mois-ci, nous, les membres de la section du Cap-

Breton de l'Association nationale des retraités de la CBC-SRC, voulons exprimer notre espoir d'une résolution en notre faveur en lien avec le surplus de la Caisse de retraite.

Nous avons attendu des années que cette question soit réglée et nous sommes convaincus que l'arbitre se rangera du côté des retraité.e.s et ordonnera que l'excédent nous soit distribué. Dans le cas d'un tel résultat, nous exhortons Radio-Canada à agir rapidement pour distribuer sans plus tarder les fonds.

En attendant, nous adressons nos remerciements et notre gratitude à ceux et celles qui ont travaillé dur en notre nom.

Respectueusement soumis,

Wendy Martin

Frédéricton/Saint-Jean par Susan King

Nous avons fait une pause qui s'est poursuivie pendant la période de Noël et pendant tout l'hiver. Nous recommençons donc à planifier des événements pour l'année.

Nous tiendrons un rassemblement social "Accueillons l'été", à Saint-Jean le 21 juin. Nous avons réservé le club de curling local et espérons avoir une excellente participation. Notre effectif s'agrandit avec deux nouveaux membres. Joe McDonald, un vidéaste, et Elaine Bateman, une réalisatrice, travaillaient tous deux à Frédéricton. Joe a pris sa retraite le 1er janvier 2023 et Elaine le 31 mars.

Malheureusement, nous avons perdu l'un de nos membres, Kevin Ryan, ancien animateur du Rolling Home Show à Frédéricton. Il avait 81 ans. Un service commémoratif aura lieu plus tard cette année. Kevin avait assisté à notre réunion annuelle à Frédéricton en novembre 2022. Je sais qu'il nous manquera lors de notre prochaine réunion.

Membres Nouveaux

Elaine Bateman - NB - Productrice déléguée CBC-NB

Willa Briggs - NÉ - conjointe survivante de Fred Briggs

Glenn Carey - NÉ - Technicien radio CBC Sydney

Jane Chalmers - NÉ - Reporter national télé, V-P radio CBC

Jules Chiasson - NB - Réalisateur radio SRC- HFX, Directeur radio SRC Moncton

Denise Cormier - NB - conjointe survivante de Raoul Cormier

Rose-Marie Duguay - NB - conjointe survivante de Benoit Duguay

Betty Hayes - NÉ

Robert Hicks - RCI – Radio ondes courtes – Technicien de régie Sackville NB

Margery Lenore Hussey - ÎPÉ- conjointe survivante de Geoff Hussey

Linda Kelly - NÉ - Journaliste/Animatrice/Nouvelles CBC Halifax

Bernard Lebel - NB -Journaliste Télé-Nouvelles SRC Moncton/ Edmundston,NB.

Terrence LeBlanc - NB - Technicien en régie télé SRC Moncton

Margaret MacDonald - NÉ - Rédactrice nouvelles CBC Sydney

Joseph Louis McDonald - NB - Videographe CBC Frédéricton

Jaipersad Parasram - NÉ

Mark Pineo - NÉ - Technicien à la maintenance -CBC Halifax

Jean Richard - NB - Artiste graphiste télé, Technicien studio télé SRC Moncton

David Wheaton - RCI-Radio ondes courtes, Mécanicien radio -Sackville NB

Membres Décédés

Sally Burns - NÉ - conjointe survivante de Charlie Burns

Raoul Cormier - NB - Technicien régie de contrôle télé SRC-Moncton

Frances Dibblee - NÉ - Assistante à la réalisation CBC Halifax

Gerald Hanlon - NÉ - Service des acquisitions CBC Halifax

Geoff Hussey - ÎPÉ- Réalisateur délégué CBC Compass

Velma Ibsen - NÉ- Receptioniste/standardiste CBC Halifax

Robert Marks - Technicien de régie centrale CBC Halifax

Jim Nunn - NÉ- Chef d'antenne télé, animateur Marketplace

Jean Pottie - NÉ - Ressources humaines

Kevin Ryan - NB - Animateur radio - Rolling Home Show

James (Dave) Shea - NÉ - Technicien télé Halifax

Madelyn M. Smith - NB - conjointe survivante de Harley Smith

Colombe Thibodeau - NB - conjointe survivante de Claude Thibodeau



Site web: <http://www.cbcpensioners.ca/fr/>

Association nationale des retraités SRC/CBC

Dianne St-Germain Coordonnatrice

Suzie Bougie Adjointe

Heures de bureau: mardi à jeudi: 10h-16h

1-877-361-9242 (sans frais)

info@retraitessrc.ca

290, Avenue Picton

Ottawa, Ont. K1Z 8P8

Association des retraités.e.s région Maritimes

Geoff Turnbull, président

Tél.: 902-441-4978

g.turnbull1645@gmail.com

3, Croissant Clearview,

Dartmouth NÉ, B3A 2M7

Rédactrice du bulletin (ANGL.) Kathy Large

largekathy22@gmail.com

Rédactrice du bulletin (FR.)Hélène Branch

branchhnb@gmail.com